

No. : 040/VII/Corp-Sec/DBSI/2022
 Lampiran : -

Jakarta, 29 Juli 2022

Kepada Yth.

Deputi Direktur Pengawasan Bank 2-7

Direktorat Pengawasan Bank 3

Departemen Pengawasan Bank 2

Otoritas Jasa Keuangan

Menara Radius Prawiro, Lantai 8

Jl. MH Thamrin No. 2

Jakarta 10350

Perihal : **Laporan Informasi dan/atau Fakta Material**

Dengan Hormat,

Mengacu ke Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) No. 37/POJK.03/2019 tentang Transparansi dan Publikasi Laporan Bank, dengan ini kami untuk dan atas nama PT Bank DBS Indonesia (“**Bank**”) menyampaikan Laporan Informasi dan/atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Bank : PT Bank DBS Indonesia
 Telepon : (021) 29885000
 Email : DBSICompliance@dbs.com
 Alamat : DBS Bank Tower Lt. 32-37 Ciputra World 1
 Jl. Prof. Dr. Satrio Kav. 3&5
 Karet Kuningan – Setiabudi
 Jakarta Selatan

Isi Laporan:

1.	Tanggal dan waktu kejadian	28 Juli 2022
2.	Jenis informasi dan/atau fakta material	Perubahan Susunan Anggota Direksi dan Dewan Komisaris Bank
3.	Uraian informasi dan/atau fakta material	<p>Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Seluruh Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Bank DBS Indonesia Nomor 86 tanggal 28 Juli 2022 (“Akta RUPS”):</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Bapak Lim Boon Khee telah mengajukan pengunduran diri dari kedudukannya sebagai Direktur Teknologi dan Operasional Perseroan, efektif sejak tanggal 31 Maret 2022; b. Bapak Paulus Irwan Sutisna telah mengajukan pengunduran diri dari kedudukannya sebagai Presiden Direktur Perseroan, yang akan berlaku efektif sejak terpenuhinya persyaratan

	<p>ketenagakerjaan yang diperlukan oleh pengganti Beliau dari otoritas berwenang; dan</p> <p>c. Bapak Shee Tse Koon telah mengajukan pengunduran diri dari kedudukannya sebagai Komisaris Perseroan, yang akan berlaku efektif sesuai dengan yang ditentukan dalam Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Seluruh Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Bank DBS Indonesia.</p> <p>Dengan demikian, susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Bank sesuai Akta RUPS per tanggal 28 Juli 2022 adalah sebagai berikut:</p> <p><u>Direksi:</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Lim Chu Chong : Presiden Direktur 2. Imelda Widjaja : Direktur Kepatuhan 3. Kunardy Darma, Lie : Direktur 4. Minarti : Direktur 5. Rudy Tandjung : Direktur 6. Pranam Wahi : Direktur 7. Sujatno Polina : Direktur 8. Aries Nur Prasetyo Sunu : Direktur <p><u>Dewan Komisaris:</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Tan Shu Shan Carrie : Presiden Komisaris 2. Paulus Irwan Sutisna : Komisaris 3. Prof. Dr. Subroto : Komisaris Independen 4. Soemadi Brotodiningrat : Komisaris Independen
<p>4. Dampak kejadian, informasi dan/atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Bank</p>	<p>Tidak ada dampak kejadian yang bersifat material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, ataupun kelangsungan usaha Bank.</p>
<p>5. Keterangan lain-lain, antara lain hal-hal yang telah dilakukan dan rencana tindak lanjut.</p>	<p>-</p>

Demikian laporan ini kami sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Hormat kami,
PT Bank DBS Indonesia

Imelda Widjaja
Direktur